



大分合同新聞
2023年
10月11日(水)
朝刊 11面

思いの丈 聞いちよくれ

由布院牛喰い絶叫大会



由布院温泉観光協会や市などで行われる実行委員会の主催で49回目。県内外から約450人が来場した。

絶叫大会は希望者多数で抽選となり、小学生以下の部に19人、一般の部に50人が出場した。

「ワンチーム」「運動会頑張る」

【由布】由布市湯布院町の秋の恒例イベント「由布院牛喰い絶叫大会」が9日、同町川上の並柳牧場であった。ゆふいん牛のバーベキューなどを堪能した後、69人が広大な牧草地で思いの丈をぶつけた。

ラグビー日本代表のリーチ・マイケル選手に扮して「ワンチームと叫ぶ人や、「侍ジャパン世界一おめでとう」と3月のワールド・ベースボール・クラシック(WBC)優勝を大声で祝うなど、スポーツに関する内容が目立った。家族へのメッセージなどを伝えた子どもたちには、拍手や笑いが広がった。

声の大きさと内容で審査した結果、最高賞の絶叫大賞には、大分市戸次小4年の赤木将斗君(10)と広島市の会社員塩形一男さん(59)が選ばれた。

「運動会頑張るぞ」と叫んだ赤木君は「緊張したが大賞を取れてうれしい。来年も参加したい」と喜んだ。

(池田美香)

〔問①〕大会の審査は、何と何で順位を付けますか。

〔問②〕あなたなら、何と叫びますか？

〔問③〕大分県の特産品や名所を活用した、ユニークなイベントを考えよう。